

“Los Monreal usan último recurso”

REDACCIÓN Y A. PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

Alessandra Rojo de la Vega sostuvo que tras dos intentos fallidos la familia Monreal utilizó su “última figura” que les quedaba: la violencia política de género para revertir los resultados en la alcaldía Cuauhtémoc.

“Después del 2 de junio tuvimos una victoria contundente por casi 12 mil votos en la Cuauhtémoc. Han tratado de arrebatarlos a la mala lo que no ganaron por la buena. Ahora utilizan la última figura que les queda, la violencia política de género para anular una elección”, dijo la ex candidata en entrevista con MILENIO Televisión con Carlos Zúñiga.

Por la mañana, Rojo de la Vega y vecinos se manifestaron en las inmediaciones de la Diana Cazadora, en Paseo de la Reforma, para que el Poder Judicial no valide anular la elección.

En tanto, en entrevista con MILENIO Televisión con Héctor Zamarrón y Cecilia Salamanca, la presidenta del Instituto Electoral de Cdmx, Patricia Avendaño, señaló que se prepara una posible elección extraordinaria en la alcaldía después del fallo del Tribunal.

“Una vez que no haya ninguna alternativa, nosotros tendremos 30 días para emitir la convocatoria para una elección extraordinaria”, explicó. ■



Alessandra Rojo en mitin en la Diana Cazadora. CUARTOSCURO

